

¡BASTA YA DE CRIMENES!

A LA HUELGA GENERAL

Seis compañeros han sido asesinados en Madrid, y decenas heridos. Cinco de estos crímenes los han cometido bandos de pistoleros fascistas, y uno directamente la policía. El responsable directo y único de estos crímenes es el gobierno de la Dictadura Coronada.

Ese gobierno, que pretende engañar al pueblo con promesas de democracia, es un = gobierno antidemocrático y asesino. Sobre sus espaldas recaen ya varios crímenes (Zabala, Verdejo...), a los que hoy se suman los seis de Madrid.

Ese gobierno, ordena la agresión brutal sobre las justas manifestaciones populares, llegando al asesinato, como ha ocurrido en Madrid. Ese gobierno, tolera y fomenta la actuación de las bandos de pistoleros fascistas, sus crímenes y agresiones. Bandos que se nutren de las filas del Ejército, la policía y G.Civil, como se vió en Montejurra. Y son protegidas en sus acciones por el Gobierno.

Queda así al desnudo en qué consiste la reforma que quiere efectuar este gobierno. Consiste en callar la voz del pueblo, recurriendo al crimen y al auxilio de los pistoleros fascistas. Consiste en negar la Amnistía, la libertad de partidos, el derecho de manifestación, la libertad sindical, los derechos a las nacionalidades, en aumentar los precios y el paro.

La Reforma de Suárez y J.Carlos, no es mas que la continuidad de los crímenes, la represión, opresión y explotación de Franco.

Estos días en Madrid, vividores y caciques del Franquismo, encuentran la coartada para animar a los gorilas del Ejército de la Cruzada, como Iniesta, a que apliquen la receta del golpe militar y devuelvan al país la "paz" de Franco. Esa coartada se ve reforzada por la intervención irresponsable del GRAPO, que sólo puede servir para confundir a los trabajadores y el pueblo, para entorpecer su respuesta unida y masiva a los crímenes del gobierno.

En esta situación, cuando se muestra la faz asesina de la Reforma, cuando los gorilas del Ejército amenazan con el golpe, la Comisión Negociadora, que agrupa a los partidos de la "Oposición democrática" y al PSOE y PCE, pretende que es posible negociar la libertad con este gobierno asesino. No duda en declarar conjuntamente con el gobierno que el responsable de los acontecimientos de estos días es el extremismo político, encubriendo la complicidad asesina del Gobierno y condenando la respuesta de las masas a la violencia de la policía. Llamam conjuntamente a la "serenidad y a la responsabilidad cívica". Lo que supone llamar a las masas a que se crucen de brazos y dejarlas a merced de la represión gubernamental.



Frente a la Reforma y las amenazas de golpe militar, el único camino de victoria es la movilización independiente de masas, y eso exige la ruptura de los partidos y organizaciones obreros de sus pactos con los burgueses "democráticos" de la Comisión Negociadora, que prefieren estar al lado del Gobierno que de la lucha de masas.

Para impulsar ésta, ¡ALIANZA OBRERA contra la Dictadura y su Reforma. Por la imposición de un Gobierno Provisional de los Trabajadores, formado por el PCE y PSOE, que asegure las libertades y todas las reivindicaciones!.

La respuesta no se ha hecho esperar: Getafe, Standard, Sanidad, Transportes de Madrid; Alcoló de Menares; Babcock Wilcox, Naval, en Bilbao; Seat de Barcelona, etc. están ya en lucha. CON ELLOS TODO EL ESTADO EN PIE, A LA HUELGA GENERAL!.

- Paros, Asambleas en los centros y zonas, elección de Comités en ellas para organizar la lucha, que se coordinen. Salidas en manifestación a la calle. Manifestación en el centro de las poblaciones. Defendamos todas las acciones, a nuestros líderes y los locales de nuestras organizaciones frente a la policía y bandas fascistas, mediante piquetes. Piquetes de extensión de huelga.

A LA LUCHA POR: **AMNISTIA TOTAL**
DISOLUCION CUERPOS REPRESIVOS
RESPONSABILIDADES POR LOS CRIMENES
DE LA DICTADURA

POR TODAS LAS LIBERTADES Y REIVINDICACIONES

¡ABAJO LA REFORMA!

¡ABAJO LA DICTADURA!

¡A LA HUELGA GENERAL!



25 - 1-1977

COMITE EJECUTIVO DE LA

LIGA
COMUNISTA